

## **Les aînés de cet Ehpad se replongent dans la Grande Guerre**

Une exposition sur la Première Guerre mondiale s'est invitée à l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad), Symphonia.

C'est une première. Une belle exposition à partir des photos et d'affiches mises à disposition par les Archives départementales du Calvados à l'occasion du 11 — Novembre.

Daniel Héloüin, professeur d'histoire, a donné une



**Les résidents à l'écoute durant la conférence tenue par Daniel Héloüin.**



**Daniel Héloüin raconte avec passion l'histoire de la Grande Guerre.**

conférence sur cette guerre de 14-18, dont 7000 Calvadosiens ont été mobilisés. La présentation a été centrée sur l'individu et sa vie quotidienne.

« Cette exposition est un lien entre générations. Cela devrait rappeler des choses à nos aînés, même si les événements concernaient leurs

parents. »

Les résidents ont apprécié cette exposition et les explications du passionné et passionnant, Daniel Héloüin.